



### Happy Birthday, Herr Stüve!



Osnabrück, 04.03.18

**Zum 220. Geburtstag unseres Namensgebers Johann Carl Bertram Stüve fand eine Feierstunde mit vielen Gästen statt.**

Zu diesem besonderen Ereignis wurden neben den Verwandten von Herrn Stüve und interessierten Bürgern auch der Bürgermeister Herr Griesert sowie Lehrer und Schüler unserer Schule eingeladen.



Im Felix-Nussbaum-Haus am Heger Tor durfte auch Herr Igelmann eine Rede halten und berichteten allen Gästen von unserem Schulleben und brachte auch unsere Stüve-Taube mit.

Ein besonderes Erlebnis für die anwesenden Kinder, Eltern und Lehrer war, dass sie während der Feier das Tauben-Lied und unser Baum-Lied singen durften. Anschließend gingen alle Gäste zum Stüve-Denkmal vor der Volkshochschule, um dort eine Gedenktafel mit Stüves Lebensmotto zu



enthüllen.

Alle Gäste haben an diesem sonnigen Sonntagmittag einiges Neues über Johann Carl Bertram Stüve gelernt und wir wissen nun besser, warum unsere Schule nach ihm benannt wurde.



Herr Stüve wurde im Jahr 1798 in Osnabrück geboren und wurde 71 Jahre alt. Als Bürgermeister von Osnabrück setzte er sich auch für arme Menschen ein und wünschte sich, dass alle Bürger frei leben und ihr eigenes Land erwerben konnten.